

FRENTE POLÍTICOS

I ¿Por qué los principales dirigentes del PRD argumentan que el asesinato de **Armando Chavarría** tiene tintes políticos? Resulta que, desde el principio de 2009, varios integrantes del grupo de **Chavarría** comenzaron a contar a sus compañeros de partido anécdotas de amenazas de muerte y persecuciones; es decir, represión auténtica, y hablaban de "fuego amigo". Varios de ese grupo dejaron cartas a conocidos y parientes para hacerlas públicas en caso de ser acribillados. Por eso los perredistas hablan de crimen político.

II Más sabe el diablo... Siguiendo con su cambio de aires y en una nueva faceta, **René Bejarano** es asesor en momentos de crisis. Aconseja a **Julio César Godoy Toscano**, diputado electo investigado por sus presuntos vínculos con el narcotráfico, que se presente ante las autoridades para responder por las acusaciones en su contra, pues mejor ahora y no cuando lo desafueren. ¡Ahl, por cierto, se le olvidó recomendarle que evite las cámaras... ocultas.

III Que la presunta incómoda sombra salinista detrás de **Francisco Rojas** es sólo "un mito de los medios", comenta **Canek Vázquez**, diputado federal electo y promotor de la candidatura de **Rojas** a la coordinación de los priistas en San Lázaro. El también líder del Frente Juvenil Revolucionario asegura que ninguno de los 237 legisladores de la bancada, ni siquiera quienes promueven a **César Augusto Santiago**, han puesto ese tema en la mesa.

IV Esos sí son amigos... Y es que dicen que los gastos del festejo del cumpleaños 47 del presidente **Felipe Calderón** fueron cubiertos por amigos y colaboradores del mandatario, fundamentalmente quienes integran su *staff*. Bueno, hasta mariachi hubo, integrado por personal de la Marina. A la fiesta llegaron secretarios de Estado, dirigentes de partidos, legisladores y empresarios.

V "Es un gandaya", decía constantemente **Claudia Corchil** refiriéndose a **Tomás Torres**, después de que éste anunció que siempre sí va a competir por la candidatura del PRD al gobierno de Zacatecas, la cual estuvo a punto de obtener en 2003, pero **López Obrador**, **Leonel Cárdenas**, **Carlos Navarrete**, **Ricardo Morreal** y **Amalia García** se sentaron a una mesa para convencer a **Torres** de cederle el paso a **Amalia**, con la promesa de que, después de ella, él podría llegar a la gubernatura. ¿Le irán a cumplir o acaso le van a aplicar el clásico: si te vi, ni me acuerdo.

VI A quienes les va a llegar el recibo telefónico muy caro es a los panistas, pues se inició una campaña para defender el triunfo del jefe delegacional electo en Cuajimalpa, **Carlos Orvañanos**, luego de los comicios del 5 de julio, y que está en riesgo después de que las autoridades electorales del DF determinaron que el panista rebasó el tope de campaña. Este fin de semana, una grabación telefónica se dejó escuchar en diversas residencias de la demarcación, para invitar a los ciudadanos a no permitir que le sea arrebatado el triunfo al de Acción Nacional.

